
市民運動新聞の第一の標語に「世界政

府の樹立を」を掲げている。世界政府を

樹立するには「国連を強化すると共に欧

州連合(ＥＵ)のような組織を世界各地域

に造ってゆくこと」が必要と愚考する。

そのことは2019年９月５日号の本欄の

「戦争と対立を乗り越えつつあるＥＵ(欧

州連合)に学ぼう」で「大乱後のＥＵのよ

うに『ＥＵの日』ならぬ『アジアの日』

『南北アメリカの日』『中東の日』を創

設してほしい」という言い方で表明した。

ＥＵのような組織を世界各地域に造るこ

とについて11月に２つの新聞記事があった。

そのⅠは11月１日の読売新聞の「地球

を読む」で東大名誉教授の北岡伸一氏が

次のように述べた。「私はヨーロッパの

欧州連合(ＥＵ) やアフリカのアフリカ連

合(ＡＵ) のような西太平洋連合(ＷＰＵ)

を、日本とＡＳＥＡＮ諸国との間で作り、

さらに豪州、ニュージーランド、大洋州

諸国等も加えた太平洋連合(ＰＵ) にでき

ないかと考えている」

ここで言う(ＷＰＵ)には「バン

グラデシュ、台湾、フィリピン、

インドネシア、ベトナム、ミャン

マーには入ってほしい」が氏の考

えである。

そのⅡは11月15日日中韓と豪州、

ニュージーランド、ＡＳＥＡＮ諸

国の15カ国人口約21億人が自由貿

易圏構想(ＲＣＥＰ) に正式に合意
ア ー ル セップ

し協定に署名した、と16日の各新

聞が報じたことである。現在人口

約４億５千万人のＥＵは最初経済

共同体から始まり、現在は国境を

除去し、共通通貨を使うまで一体

化している。ＲＣＥＰが関税等の

撤廃のみならず、ＥＵと同じよう

に共通通貨等を造り一体化が進め

られるかが、今後の世界政府への一

里塚になるか否かの鍵となろう。

財源不足分には財調を充てる

「新型コロナウイルス感染症の影響に

よる減収をリーマン・ショック時の減収

状況等を参考に見込んだ」とする市の財

政計画によれば、21年度から25年度まで

の地方税収は１年で約11億円減、５年で

約55億円減。地方消費税交付金は５年で

約6.5億円減。財源不足分には財政調整基

金約58億円などを取り崩し充てる方針だ。

21年度の市予算編成方針からは西岡真

一郎市長就任以来初めて「新庁舎等建設」

の文言が消えた。また、西岡市長は同予

算編成の基本方針の中で「あらゆる視点

で事業の見直し、再構築、延伸等の検討

を行う」と記す。ただ、新庁舎等の建設

については委員会などで「竣工をしっか

りと目指したい」と述べている。新庁舎

等の建設予定地が50cmから１mの浸水予想

区域となったことについては「具体的な

対応等を検討中」（市企画政策課）。市

議会第４回定例会は今月30日に開会する。
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☆世界政府の樹立を

☆ツケを子どもに回すな

☆生態系の尊重を
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小金井市はこのほど財政計画を発表し、2021年度から25年度までの５年分で税収が

想定より60億円を超える減収になるとの見通しを示した。一方、新庁舎等の建設に関

し、17年の水防法改正で建設予定地が「浸水予想区域」となる新たな問題が浮上した。

駅前コスモ保育園
小金井市東町４-４２-１-２０６

第二コスモ保育園
小金井市梶野町５-８-２０-Ｂ

荻窪コスモ保育園
杉並区荻窪５-６-５-1F

第四コスモ保育園
小金井市梶野町５-８-２５-10

なかみなみコスモ保育園
中野区南台３ｰ６ｰ17-3F

第六コスモ保育園
小金井市梶野町５-３-２５-211

成田コスモ保育園
杉並区成田西３-８-１２

こだはなコスモ保育園
小平市花小金井南町１-25-33-１F

武蔵境コスモ保育園
武蔵野市境１-20-５

第十コスモ保育園
小金井市東町4-10-9

みたいぐコスモ保育園
三鷹市井口1-9-19

ふちしらコスモ保育園
府中市白糸台3-44-23

(※経験・能力による。土日出勤手当・皆勤手当・会議手当込）

こだきしゅコスモ保育園
小平市花小金井南町１ｰ２５-３３-１Ｆ

お ぎ ぶ ん コ ス モ 保 育 園
杉 並 区 天 沼 3 - 1 1 - 1 - １ F

し な お お コ ス モ 保 育 園
品 川 区 大 井 1 - 3 1 - 1 - １ F

月 給 2 2 万 5 0 2 5 円 ～ 2 3 万 4 7 0 5 円

★昇給あり！★借上社宅制度あり！★賞与年３回（4.4か月、２年目以降）！★社会保険完備！

要保育士資格（実務経験不問）7:15～20:15の内、実労８ｈ 週休２日制

ＲＣＥＰ(アジア自由貿易圏構想)
はＥＵのように一体化できるか？

編集委員 佐野 浩

庁舎建設予定地に 浸水予想
小金井市税収減 ５年60億円超と予測
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詳 し く は 右 記 ま で
お問い合わせください

株 式 会 社 コ ス モ ズ
人事課 採用担当

TEL042-383-3024

詳
し
く
は

こ
ち
ら
ま
で

（コスモ教育センター）

Ｔ Ｅ Ｌ ( 代 ) ０ ４ ２ - ３ ８ ３ - ６ ４ ６ ４

Ｅメール easternjk@cosmo-kyoiku-center.jp

学校の授業が

楽しくなる!!

小・中・高生

個人指導で弱点補強を!!

冬 期 講 習 生 募 集 ！
前期４日間：12月24日（木）～26日（土）・28日（月）

後期４日間 :１月４日（月）～７日（木）

少人数クラスあり志望校判定テスト：12月29日（火）

年 末 ま で 入 塾 料 無 料

東 進 塾

講習料金例：１対１コース（完全個人指導）
小中高生・１科目

４日間12,240円 全８日間23,240円
小金井市東町4-38-26トーケンプラザB1F
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市民といっしょにカエル会

生 活 者 ネ ッ ト ワ ー ク 情 報 公 開 こ が ね い

１ (取組→成果)はけと野川を壊す道路はい

らない→市長が“市民の望まない道路は造ら

せない”と発言など。気候危機対策→施政方

針に気候危機対策が新たに入るなど。性的少

数者の人権を守る→パートナーシップ制度導入など。障

害者福祉の拡充→公立学校に車椅子の昇降機が入るなど。

２ はけと野川を壊す道路はいらない。福祉を市政のど真

ん中に〜障害のある方の移動支援の拡充ほか。気候危機

対策の強化。小金井市が中長期的に学校給食の調理業務

に責任を持つ体制作り。生物多様性を尊重した玉川上水

の維持。新庁舎の早期竣工。期日前投票所の増設。３ ㋑

（現職立候補予定）

緑 ・ つ な が る 小 金 井

坂 井 悦 子

幹 事 長

１ 子どもの権利を守る…プレーパークの常設

化、スクールソーシャルワーカー導入、子ど

もオンブズマン設置を子ども計画に載せた、

学校体育館の天井などの非構造部材の耐震化

など。福祉・環境…地域の居場所作り、柔軟剤など化学

物質による香害の啓発ポスター作製と掲示など。２ 玉川

上水とはけの緑、生物多様性を守る。小金井の南北２つ

の水辺と生き物たち、その景観は市民の宝でもあり、地

球温暖化や異常気象を防ぐ貴重な鍵でもある。誰も孤立

させないまちづくり。若者や子どもの声を聞き、まちづ

くりへの参画を進める。３ ㋺（現職の後継者立候補予定）

田 頭 祐 子

幹 事 長

１ (取組→成果)民主的で市民に公開された市

政と議会運営。子どもの権利意識の浸透。生

活困窮者や原発事故避難者支援。→公文書の

保存と公開を進め、非公開の協議を少なくした。

陳情採択を基に子どもの権利条例推進と子どもオンブズパー

ソン設置を入れた条例改正案を議員提案し、行政の議論が

進んだ。２ コロナ災害の影響を軽減する住宅や労働政策

と女性の人権擁護。人との触れ合いとリアルなつながりを

重視する子ども主体の学校教育と市政運営。脱原発を基に

した地球温暖化防止と野川とはけの自然を守り、ごみゼロ

都市を目指す環境政策。困っている人に寄り添う申請主義

からアウトリーチ型の支援へ。３ ㋑（現職立候補予定）

片 山 薫

幹 事 長

１ 「脱ムダ」改革に全力（高額な市役所人

件費の削減、各事業や各契約をコスパの面、

コンプライアンスの面で厳しくチェック、多

すぎる議員定数の削減）。成果については、

朝の駅頭での「週刊渡辺大三NEWS」配布やウェブサイト

（daizou.org)で詳細に報告。２ 引き続き、あらゆる分

野で「脱ムダ」改革に全力。特に、市庁舎建設に関して

は、徹底したコストダウンをあらゆる手段で実現させる。

公園空白エリアへの庁舎建設であり、現状と同程度の3000

㎡の「ひろば」を確保できるプランに見直させる。情報

公開はさらにレベルアップ。３ ㋑（現職立候補予定）

渡 辺大 三

幹 事 長

質問項目

近づく

市議選

集中連載

会派幹事長に聞く成果と課題②
来年３月21日投開票の小金井市議会議員選挙を前に本紙で

は各会派の幹事長にアンケート調査を実施。議会活動の成
果や今後の課題などを聞く。連載第２回。※左上から議席番号順掲載

祝！
２連覇

小金井郵便局に設置された女子マラソン東京五輪
代表、鈴木亜由子選手の応援パネル。手のひら部
分に「ハイタッチ」をすると数字がカウントされ
る。鈴木選手が所属する日本郵政グループは22日
のクイーンズ駅伝でチーム初の２連覇を達成した。


